

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17095-une-defaite-sans-saveur>

Une défaite sans saveur...

★★★★★ (2 notes) 📅 05/10/2015 04:59 ↻ Après-match 📖 Lu 2.541 fois 👤 Par uso45 🗨️ 3 comm.



© mediasoc

La réserve du Racing recevait une équipe bien connue des supporters du club alsacien...

Et pour cause. Juin 2013, après plusieurs reports, Raon l'Etape peut enfin "recevoir" le RC Strasbourg pour "la finale" du championnat de CFA. Malheureusement pour Raon, il ne retrouvera pas un championnat que le club vosgien avait connu au début des années 2000. Aujourd'hui le club est en CFA2 et est annoncé comme la grosse écurie de ce championnat. Mais le club entraîné par [Bruno Paterno](#), et emmené par plusieurs alsaciens Bruno Charroy, [Jonathan Clauss](#) (ancien joueur du RCS) et Houssen Abderamhan, ne débute pas ce championnat idéalement, alors que Strasbourg pointe à une 12ème place à égalité de points avec l'adversaire du jour.

Le coup d'envoi est donnée et d'emblé, le RCS prend la possession du ballon, mais les jeunes pousses strasbourgeoises se font cueillir à froid, sur une tête mal dégagée de [Lilian North](#), Trésor Nyamwisi récupère le ballon et lance en profondeur Bruno Charroy qui, d'un tir croisé, trompe [Olivier Blondel](#). Coup de froid au Stadium. Strasbourg tente de réagir et Sabo, bien servi par Camara, manque l'immanquable alors que le but était vide et qu'il se trouvait à un mètre à peine du but raonnais. Dès lors, Strasbourg gardera la possession mais sera trop imprécis, que ce soit dans les passes ou les choix, et ne sera pas dangereux et ce, malgré l'apport de deux joueurs de la une, à savoir Aguemon, fantomatique, et Sabo, dont la vitesse sur les contres strasbourgeois aurait pu offrir quelques belles opportunités. En vain.

Surtout les alsaciens se font peur. Sur une tentative de roulette, Solvet se fait déposséder du ballon mais Raon n'en profitera pas, ou encore sur ce dégagement un peu en précipitation de Diarra, Clauss centre le ballon, qui flirte avec la barre transversale, mais le buteur du jour, trop court à la réception du ballon, ne pourra s'offrir un doublé. Le match va devenir de moins en moins intéressant voire ennuyant. Un match qui aura permis à Blondel de se mettre en valeur et limiter la casse. Sur un face à face avec Dufour, l'ancien Toulousain a la main ferme. Quelques instants plus tard, il sauve encore les siens sur une frappe raonnaise.

Le Racing aura péché offensivement avec des frappes hors cadre ou des centres terminant derrière la ligne de but. Rarement le portier de Raon, Romain Lambay, n'a pu se mettre en valeur et quand il paraît battu, comme sur cette tête de Sabo, à la réception d'un centre d'Aguemon, c'est le poteau qui le sauve. La réserve s'incline donc 1-0 et devra montrer un tout autre visage lors des prochains matchs sous peine de vivre une saison compliquée.

Les autres résultats :

Le leader messin ne fait qu'une bouchée de la Forbach 5-1. Le Sporting Shiltigheim obtient un bon match nul 2-2 sur la pelouse de Biesheim. Haguenau s'incline 2-0 à Epernay, auteur d'un bon début de saison, l'ASIM s'impose 1-0 face à la réserve de Nancy. Enfin, la lanterne rouge Thaon-les-Vosges s'incline dans les dernières minutes 2-1 contre Sarreguemines.